

園長挨拶



園長 長島 建一

単身赴任も4回目となり、うち3回が千葉県です。職員住宅から眺める館山湾の朝夕の景色に癒めながら今回も日々を送ることになりそうです。私の家族は、都内に妻、仙台に息子、船形に私と別れて生活しています。平成23年当時、木更津の学校で寮生活をしていた息子は、東日本大震災のあった東北の地で勉強したいと話しておりました。4月に園長として着任いたが、卒業後は仙台で就職しました。平成23年8月から2年間、船形学園に勤務し、本誌第37号様な人生を送っていることに気が（平成23年12月15日発行）に、自己紹介を一度書かせていたことは、息子と同世代の職員の方々にいたことがあります。この度ご一緒に仕事をしようになり縁がありまして、船形学園に再しました。学園の子供達及び職員の皆様が勤務させていただくことになりました。皆さんと一緒に時間を大切にしたいです。私は、埼玉県の生まれに、仕事をしたいと思っています。ですが現在は墓参りに帰省するいます。どうぞよろしくお願ひのみです。今回も単身赴任です。たします。

新規職員紹介



長島 建一

- ① 趣味：数学の問題を毎日解くこと
- ② 少しでも運動不足を解消しようと、毎日買い物をするにすることで運動に努めています。



秋山 敦子

- ① 趣味 旅行
- ② 昨年12月から栄養士補助をしております。船形学園から見えるきれいな海を見ながら頑張っています。よろしくお願いします。



神作 春乃

- ① 旅行・観劇・色診断
- ② 給与を担当しております。新しい出会いを大切に、時間を上手く使って進めていきたいと思ひます。

管理グループ

- ① 趣味・特技
- ② 子ども達と関係者の方々へ一言

新1年生の抱負

4月入学式を迎えた新1年生に、これからの学校生活に向けての抱負を聞いてみました。

小学1年生

- R：頭が良くなりたい。小さい子に優しくしたい。
- R：勉強をがんばりたい。

高校1年生

- Y：赤点をとらないで勉強をがんばる！
- H：お勉強も部活も何事も一生懸命にがんばりたいです。
- K：高校enjoy!
- R：コロナに罹らないように元気に過ごす。
- R：毎日元気に通う。
- S：部活をとりあえずがんばる。あと勉強。

中学1年生

- A：勉強と部活の両立。
- S：学校を休まないで勉強も部活も頑張る！
- R：部活と苦手な教科（英語と社会）に一生懸命取り組む。
- K：野球ががんばりたい。

五月十五日(土) 今日の係【支援グループ】



網代 剛

- ① ものづくり
- ② 良いもの、ことを生み出せるような、関係を築いていけるよう、努めてまいります。



根元 彩佳

- ① 趣味：映画鑑賞・カメラ
- ② 関係者の皆様とたくさんお話や協力をし合って、子どもたちの笑顔につなげられるよう、一杯頑張ります。どうぞ宜しくお願いいたします。



酒井 菜那子

- ① 趣味：好きなアーティストのライブに行くこと。家でゲームをすること。特技：書道
- ② まだまだ分からないことがたくさんありますが、子どもたちと楽しく過ごしながら、少しずつ学んでいきたいと思ひます。一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。



南 莉那

- ① 絵を描くこと
- ② 心理士としてはまだまだ未熟ですが、子どもたちが健やかな生活を送れるように努めていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いします。

- ① 趣味・特技
- ② 子ども達と関係者の方々へ一言